

Quatre éléphants... c'est lourd !

Le Néraoui Christian Fatton a couru, samedi à Chambéry (F), les 100 km de la Ronde des Éléphants, nom qui se réfère aux quatre pachidermes en fonte ornant une fontaine du lieu. Toujours blessé, le Vallonnier a souffert, mais a terminé en serrant les dents. Son temps de 12 h 33 est le moins bon de sa « carrière » sur la distance, il dépasse de 4 h le plus mauvais jusque-là.

Objectif atteint

Si Christian Fatton s'est aligné sur cette épreuve, c'était pour atteindre le but qu'il s'était fixé cette année. À savoir comptabiliser plus de 30'000 kilomètres d'ultra-trail. C'est chose faite ! Place maintenant à une pause hivernale bien méritée, avec en point de mire une probable opération de décalcification.